



Résonance

Funéraire

INTERVIEW

Richard Feret
dresse son premier
bilan depuis son
arrivée à CPFM.



ACTUALITÉS

Pompes Funèbres
Intercommunales
de la région
grenobloise :
Une page se tourne...



RÉGLEMENTATION

Laïcité et sépultures :
aspects juridiques
(suite et fin).



sera pas seules dans les moments les plus difficiles.

AC Compassion est une solution spéciale compatissante qui offre une assistance attentionnée au moment où vous en avez le plus besoin. Elle est une solution conçue pour transporter avec le plus grand soin et en toute dignité des cendres dans une urne funéraire ou une dépouille dans un cercueil.

La solution AC Compassion est toujours associée au niveau de service "Priorité 1", ce qui signifie que la dépouille mortelle est mise à bord de l'appareil et retirée de celui-ci de façon prioritaire, toujours avec le même professionnalisme et le même respect.

Le service AC Compassion est conçu pour l'expédition spécialisée de ce qui suit :

1 - Dépouilles mortelles – cercueils

Dans le cas des envois internationaux de dépouilles mortelles dans un cercueil, il faut utiliser un cercueil hermétique doublé de métal, qui doit être placé dans un contenant type plateau. Sont acceptés les envois de dépouilles mortelles dans un contenant type plateau de réemploi, sauf si la mort a été causée par une

maladie infectieuse, ou si la dépouille est en état avancé de décomposition.

Dans le cas des envois intérieurs, le cercueil renfermant la dépouille n'est accepté que si l'emballage extérieur appartient à l'un des types ci-après :

- caisse d'expédition munie de six poignées ;
- tôle ondulée (double face) à une épaisseur ;
- housse souple (en grosse toile, en plastique ou d'une autre matière) ;
- contenant rigide de type plateau avec couvercle de protection.

2 - Cendres

Les cendres doivent être transportées dans des urnes bien protégées contre les dommages par un emballage rembourré.

3 - Ce que les proches peuvent attendre de la formule AC Compassion

- niveau de priorité plus élevé pour le chargement ;
- manipulation des dépouilles mortelles avec dignité, soin et respect ;
- processus de transport et de maintenance efficace ;
- délais de remise et de récupération précis.

Méziane Bénarab

... la dépouille mortelle est mise à bord de l'appareil et retirée de celui-ci de façon prioritaire, toujours avec le même professionnalisme et le même respect.

Un geste simple,
une émotion immense.





scigno del cuore
made in Italy
il tuo gesto d'amore
www.scignodelcuore.com

Le "Coffre du Coeur" est le seul cercueil à proposer des petits coeurs, finement sculptés, qui peuvent être détachés et conservés par la famille et les proches à la mémoire du défunt.

Fort de son succès, ce produit phare des meilleures pompes funèbres italiennes, est aujourd'hui disponible en France.

Pour information:
Steve Lloyd - Tel. +39 06 529.8691 - Mobile +39 338 571.3000

Le "Coffre du Coeur" permet une cérémonie plus innovante par l'interaction qu'il implique avec la famille et les proches, et surtout, plus intense en émotion.

Cela représente une véritable valeur ajoutée pour l'entreprise funéraire qui le propose, c'est un produit indispensable aux pompes funèbres modernes.

www.scignodelcuore.com


Pressez


Prenez


Donnez


Servez


